

# DECOUVERTE DE LA NAVIGATION A LA VOILE ET DU NAUTISME

Sortie en catamaran de la classe de 3<sup>ème</sup>  
Prépa-Métiers.



Le mardi 08 Octobre 2024, les élèves de 3<sup>ème</sup> Prépa-Métiers du LP Raymond Nérès ont effectué une sortie en catamaran accompagnés de trois de leurs enseignants et de leur AED référent.

Après s'être regroupés au lycée pour y recevoir les recommandations de Mme Ferné, Proviseure, et de leurs encadrants, les élèves se sont rendus à pied sur un des pontons de la marina du Marin pour monter à bord d'un catamaran de 40 pieds loué à la société MARTINIQUE YACHT CHARTER.

Appareillage vers 8h30 au moteur. Nous avons emprunté le chenal de sortie de la baie du Marin et les élèves ont pu se familiariser avec les différentes balises rencontrées (bâbord, tribord, cardinales...). Puis, en sortie de chenal Mr Arnaud, enseignant en Bio-Technologie et skipper du jour, a stoppé les machines, positionné le navire face au vent et donné les instructions nécessaires pour mettre à la voile. Les élèves ont activement participé à la manœuvre en s'occupant des drisses et des écoutes. La navigation « cap au 200 » en direction de l'île de Sainte-Lucie s'est effectuée par une météo magnifique : mer peu agitée et une brise d'alizés modérée. A mi-chemin de la traversée les élèves ont à nouveau participé à la manœuvre de virement de bord et nous avons mis le cap sur l'anse Caritan à Sainte-Anne.

Au mouillage, tout l'équipage a pu prendre tranquillement son pique-nique tiré du sac, dans la bonne humeur et en écoutant un peu de musique. Ensuite, Marianne Löwe dite « Maya », fondatrice du parc aquatique « MAYA BEACH », est montée à bord et a organisé et surveillé la baignade depuis le catamaran, accompagnée de Mme Dorville, professeure d'EPS et de Mr Millet le professeur principal.

Après un bon bain de mer de près d'1H30, l'heure est venue de remonter l'ancre et de regagner au moteur la marina du Marin, un peu fatigués mais des souvenirs pleins les yeux après cette journée inoubliable.

